
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 10/003/2024 
 
 

 Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus am 15.02.2024 
 

Zu Punkt 5: Sachstand Revitalisierungskonzept (Revitako) Erkrath-Unterfeldhaus 

 
Herr Bialasinki stellt Herrn Mielke von der Firma MOLA Landschaftsarchitektur GmbH aus Düsseldorf 
vor, der anschließend per PPT (Anlage 1) zum Thema vorträgt. 
 
KA Köster-Flashar stellt die Frage, ob die Verwaltung die 34 Maßnahmensteckbriefe zur 
Arbeitnehmermobilität zur Verfügung stellen kann.  
 
Frau Tielboer beantwortet die Frage wie folgt: 
„Die Steckbriefe sind Teil unseres im Rahmen von ways2work eingereichten Förderantrages, der 
derzeit von einer Jury begutachtet wird. Wir bitten deswegen um Verständnis, dass wir im Augenblick 
diese Maßnahmen noch nicht veröffentlichen können. Wir hoffen auf eine Förderzusage vom Land. 
Nachdem wir hierzu Rückmeldung erhalten haben, wird das Konzept inkl. der 34 Maßnahmen im Rat 
der Stadt Erkrath vorgestellt. Selbstverständlich werden wir danach in unserem AWKT über den 
Ausgang des Förderantrages berichten und die Maßnahmen vorstellen.“ 
 
KA Anfang möchte wissen, ob die beanstandeten Wege zukünftig durchgängig glatt sein werden. 
 
Herr Mielke antwortet, dass in diesen Bereichen ein kleinporiger Belag, ähnlich wie der in 
Parkanlagen, aufgebracht wird, der komplett barrierefrei sein wird. Er schränkt ein, dass solche 
Maßnahmen nur abschnittsweise geplant sind. 
 
KA Anfang erkundigt sich über möglichen Kühleffekte durch neugepflanzte Bäume. 
 
Herr Mielke erklärt, dass dies nicht untersucht worden sei. Allgemein könne man jedoch sagen, dass 
es unter einem großen Baum im Sommer etwa 10 Grad Celsius kühler ist, als in der näheren 
Umgebung. 
 
 
Der Ausschuss nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis. 
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